NOTA DE PRENSA



Congresista Hilda
Guevara saluda
Lanzamiento de
aseguramiento
Universal en
Pachacútec-Callao

La presidenta de la Comisión de Salud del Congreso de la República, Hilda Guevara Gómez saludó hoy el lanzamiento

en Lima del Aseguramiento Universal en Salud, que beneficiará a 75 mil habitantes de la ciudadela Pachacútec, en Ventanilla, y la ampliación de su cobertura hasta un 60 % para el tratamiento de enfermedades crónicas como hipertensión arterial y diabetes.

Fue tras presenciar la ceremonia en la explanada del Centro de Salud Perú-Korea de Pachacútec, en la cual el presidente Alan García Pérez reafirmó que entre las cinco reformas de su gobierno está el aseguramiento universal para que todos los peruanos y peruanas puedan tener los mismos derechos en la atención de su salud.

Destacó la importancia del trabajo coordinado del Gobierno Central, Regional, local, así como la labor del Parlamento Nacional al aprobar la Ley 29344, Ley de Aseguramiento Universal de Salud, que ha permitido este gran cambio en las políticas sociales para la inclusión gradual de todos los peruanos a este novedoso sistema de salud.

Como lo explicó el Ministro de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz, antes de esta Ley que posibilita la gran reforma en salud, en Pachacútec, sólo un 12 % de peruanos contaba con Seguro Social, ya que pertenecían a las planillas de sus centros de labor, otro 18% tenía algún tipo de seguro particular, y la gran mayoría no contaba con ningún seguro.

Con el Sistema Integral de Salud (SIS) se empezó a incorporar a más ciudadanos, y con el Aseguramiento Universal se cubre la totalidad de la población que no contaba con ningún seguro en esa ciudadela.

Pero además, esta población que no tenía ningún seguro, contará con un plan de beneficios mayores a los que tenía con el SIS que sólo cubría un 30 % de la demanda de enfermedades, sin incluir las capas complejas. Ahora la atención se dará incluso, para el tratamiento de enfermedades crónicas como la hipertensión arterial, diabetes e incluso las derivadas por problemas psicológicos como la depresión.

En ese sentido, la congresista Hilda Guevara, manifestó su satisfacción porque el Aseguramiento Universal en Salud sigue ampliándose para las personas con menores recursos económicos como son Ayacucho, Huancavelica, Apurímac, la zona del Valle de los Ríos Apúrimac y Ene (VRAE), centros de salud de Tumbes, Lambayeque y ahora en la Gran Lima.

Destacó, también la inversión de 53 mil millones de soles en obras nuevas durante los tres años y medio del Gobierno del presidente García, así como el afianzamiento de las cinco reformas; Descentralización Democrática, Mejoramiento de la Educación hacia el desarrollo del razonamiento crítico; Salud al alcance de todos, Consolidación de la propiedad de las viviendas con la entrega de títulos de propiedad, y la Implementación de los servicios de agua

potable y alcantarillado.

A la ceremonia en Pachacútec asistieron también los congresistas Daniel Robles López y Luis Wilson Ugarte. ex presidentes de Comisión de Salud. Población. Familia Personas con quienes Discapacidad. también dialogaron con el presidente del Gobierno Regional, Alex Kouri.



Lima, 8 de enero de 2010

Gracias por su Difusión

CONGRESISTA HILDA GUEVARA GÓMEZ

Presidenta Comisión de Salud, Población, Familia y Personas con Discapacidad

Prensa Of. 3117813 - E-mail: rreynap@congreso.gob.pe- Cel: 985076564, RPM #821888